



Mejoran su calificación

» Fitch Ratings elevó las calificaciones corporativas de largo y corto plazos en escala nacional de Grupo Financiero BASE y de la casa de Bolsa filial.

Según Fitch, el incremento en las notas resultó del crecimiento del volumen de negocios que ha sido acompañado de una diversificación gradual y moderada de ingresos. Además, consideró la posición competitiva del grupo en el segmento cambiario, así como el perfil financiero estable que mantiene al reflejar indicadores de morosidad contenidos a pesar del crecimiento acelerado de la cartera de crédito.

Agregó que el cambio de calificaciones obedeció también a la buena posición de capital de la institución y de los indicadores de rentabilidad adecuados para el seguimiento de negocios y etapas de crecimiento.